
【4 月６日（火）着任式・始業式】 

教室移動です。3 年生は２階に。今年は１年生が 1 階になります。 
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【着任式】瀬戸脇体育部長が歓迎の言葉を述べます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修了式には 10 名の先生方が去って悲しむ中、4 月から 11 名の先生方が来られるのを

楽しみにしていました。琴海地区はとても自然豊かで緑に囲まれています。また、四季折々の

美しい景色が見られる素晴らしい地区です。今年は開花が早かったですが、春には戸根川

沿いに咲く桜と菜の花がとてもきれいです。このたくさんの自然に囲まれて育った私たち琴

海中の生徒はとても明るく活発で学年を問わずとても仲がいいです。また、生徒だけでなく、

先生方も校長先生をはじめ、いろいろな先生方はとても面白く、一人一人のことを考えてくれ

るやさしい先生方です。この琴海中学校で一緒にいい思い出を作りたいと思っています。こ

れからよろしくお願いします。                          生徒代表 瀬戸脇 



【始業式】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担任発表では大きな拍手とどよめきが入り乱れました・・・ 

3 年 濵田 

新型コロナウィルスの影響が多かった 1年、 

私は今だからこそ学びが多かった 1年でし 

た。 

 まず、私が学んだことは、日常の大切さと有 

難さです。何気なく過ごしていた毎日をコロ 

ナウィルスに奪われ、制限ばかりの生活にな 

ってしまいました。1年生の３月には約 1か 

月間の休校でいきなり 1年生が終わってし 

まいました 

新学期になり、頑張ろうとしていた矢先、2度目の休校。この休校だった期間に私は今まで 

当たり前に過ごせていたことがどれだけ大切で有難いことだったかに気付くことができました。 

この気づきから毎日を大切に過ごすことができた一年間だったと思います。 

あっという間に過ぎた中学校生活の 2年間。私たちは 3年生になりました。私が 3年生で頑

張りたいことは２つあります。 

１つ目は、部活動です。私はバスケットボール部に所属してキャプテンを務めています.私たち

の目標は中総体でベスト８に入ることです。そのためには、日々の練習をただこなすだけにせず

に内容にこだわります。チーム全員で決めた目標、この目標に向かって毎日突っ走っています。

そしてキャプテンとしてチームを引っ張り必ずベスト８へ導きます。 

2 つ目は勉強です。いよいよ受験生になりました。自分が希望する進路へ進むことができるよ

うに残りの 1年は、1，2年生の振り返りをしながら、自分に必要な知識を身に付け、春には笑顔

で卒業できるようにしたいです。受験は団体戦という言葉をよく耳にします。この言葉の通りで、

この仲間たちと過ごす最後の 1 年を実り多いものにしたいです。3 年生の皆さん、琴海中で過

ごす最後の一年をどのように過ごしたいですか。そしてこのメンバーで過ごすのも最後です。こ

の 1 年を決して無駄なものにはせず、この仲間たちと出会えてよかったと心から思えるようにし

てほしいです。お互いを助け合い、支え合い共に成長していける素晴らしい学年にしましょう。 

 

 


